

いちようNo.5

栃木市立藤岡小学校だより
平成26年 9 月 2 日

放射線量測定予定
9月中旬頃

2学期がスタートしました。

1日(月)に2学期の始業式を行いました。あいにくの小雨で傘をさしての登校となってしまいましたが、子ども達は元気に登校してきました。

今年の夏休みは、前半はとても暑い日が続きましたが、後半は天候不順で涼しい日もあり、ちょっとおかしな具合でした。広島県では、大雨による土砂崩れの災害が起こるなど大変な様子が報道され、改めて安全安心な生活ができることのありがたみや大切さを思いました。本校では、お陰様をもちまして、事故や事件がなく安全な夏休みが実施できたことを感謝いたします。

さて、始業式では、子ども達の次のようなことを話しました。

まず、一つ目は、「学習を頑張ろう」ということです。2学期は長い学期ですので、いろいろな学習活動が予定されています。国語や算数などの教科はもちろんですが、修学旅行や宿泊学習、社会科見学、校外学習など各学年で実施されます。どの学習活動も集中して取り組み、実りのあるものにしてほしいと思います。

そのためには、事前の準備をしっかりすることが大切です。何をめあてにして活動するのかをしっかりと掴んで取り組むことが必要です。そして、本番では、そのめあてに向かって集中して取り組みます。そして、終了したらどんなことが分かったのか、何を学んだのかを振り返ることです。教科の場合ですと、復習や予習ということになるでしょうか。友達と協力しながら、たくさんの事をことを学んでほしいと思います。

二つ目は、「健康と安全」です。充実した学習活動を行うためには、なんと言っても身体が資本です。怪我をしたり病気にならないように、落ち着いた規則正しい生活ができるように心がけてほしいと思います。

三つ目は、「友達と仲良く協力して過ごそう」ということです。学校での楽しみの一つに、友達との交流があります。お互いのことを思いやり、気遣い、協力して楽しく過ごしてほしいと思います。そうすれば、少々難しい活動も最後まで助け合って、頑張れます。

最後に、1学期の始業式に話した「集中とあそべ」の合言葉を確認して話を終わりにしました。どれもこれも、当たり前のことですが、学期のスタートにあたり子ども達と一緒に確認しました。

保護者の皆様には、2学期も様々な活動において、ご理解やご協力、ご支援を頂くことがあるかと思いますが、1学期と同様によろしく願いいたします。



2学期の主な学校行事 (変更になる場合がありますのでご了承ください)

9月	10月	11月	12月
1日(月) 第2学期始業式 19日(金) 4年理科校外学習 (プラネタリウム) 25～26日(木金) 修学旅行 (江ノ島鎌倉横浜)	6～17日 個別面談(6日間) 8日(水) 芸術鑑賞会(和楽) 14～15日(火水) 4年宿泊学習 (太平少年自然の家) 22日(水) 就学時健康診断 23日(木) 3年校外学習 (茨城自然博物館) 29日(水) 1,2年校外学習 (東武動物公園)	7日(金) 6年わたらせ風の子音楽祭 19日(水) 学習発表会 21日(金) 4年社会科校外学習 (那須疎水見学) 26日(水) 持久走大会	25日(木) 第2学期終業式
			



1年生のトイレに洋式トイレが設置されました。

昨年度の夏休みに2階と3階の各トイレに洋式トイレが設置されましたが、今年の夏休みには、1階の1年生が使用するトイレに洋式トイレが設置されました。これで、全学年が使用するトイレにすべて男女とも洋式トイレが設置されたこととなります。きれいに活用してほしいと思います。

サマーチャレンジでアシストネットボランティアにお世話になりました。

夏休みの前半に行われたサマーチャレンジでは、下学年の自主学習支援としてアシストネットボランティアの方に、毎回お世話になりました。お陰様をもちまして、子ども達も一生懸命に自主学習に取り組むことができました。ありがとうございました。



学校保健委員会が開催されました。

7月18日(金)に学校保健委員会を学校医の先生や学校薬剤師の先生にご参加頂いて開催しました。話し合いでは、子ども達の健康状態や運動に関する報告を学校から行い、専門家としてのご意見やご指導を頂きました。今後の健康指導に役立てて生きたいと思えます。

また、今年度を最後に、長年、ご指導ご支援いただきました学校薬剤師の先生がお辞めになることになり、ご挨拶を頂きました。本当に長い間お世話になりありがとうございました。心より、お礼申し上げます。